

Pressemitteilung



Bürgerforum zum neuen Wohngebiet Herrenberg-Süd ist gestartet

Dank an die Teilnehmenden zu Beginn

Am Samstag, 20. Januar 2024, fand das erste Bürgerforum zu Herrenberg-Süd statt. Rund 30 ausgeloste Teilnehmende waren im Rathaus dabei. Die Servicestelle Bürgerbeteiligung sowie Frau Baubürgermeisterin Schreiber begrüßten. Der Dank für das Engagement der Zufallsbürger stand jeweils im Zentrum der Begrüßungen. Anschließend erläuterte die Moderatorin, Frau Kasper von Translake, die Arbeitsweise.

Die inhaltliche Arbeit begann mit Vorträgen von Experten und Interessengruppen, die auch in der folgenden Arbeitsphase für Fragen zur Verfügung standen. Die Videos mit den Inputbeiträgen werden in Kürze veröffentlicht. Aus rechtlichen Gründen erfolgt das auf der Website der Stadt Herrenberg: https://www.herrenberg.de/MpS?project_id=41

Die Teilnehmenden brachten ihre Ideen und Anliegen an insgesamt sieben Thementischen ein. Zu den Themen Wohnbedarf, Infrastruktur/Klima und Natur, Finanzen/Soziale Infrastruktur, Gewerbefläche, Innen- und Außenentwicklung/Flächenverbrauch, Verkehr und Blick auf die Region gab es im Forum intensive Debatten. Sowohl Pro- als auch Contra-Arumente wurden gesammelt.

Die Servicestelle Dialogische Bürgerbeteiligung sieht das Bürgerforum zu Herrenberg-Süd als wichtigen Schritt. So wird es möglich, die Vielfalt von Meinungen und Bedürfnisse aufzubereiten. Dann kann der Gemeinderat auf guter Grundlage entscheiden. Servicestelle und Dienstleister werten das erste Bürgerforum nun sorgfältig aus. Die Wünsche der Teilnehmenden fließen in die Detailplanung der weiteren Sitzungen ein. Es finden noch drei weitere Sitzungen statt. Das

Ulrich Arndt

Richard-Wagner-Straße 15
70184 Stuttgart

(0711) 21 53 - 378

ulrich.arndt@servicestelle-
buergerbeteiligung.de

servicestelle-
buergerbeteiligung.de

Bürgerforum will im April 2024 seine Stellungnahmen dem Gemeinderat übergeben.

Nachfragen:



Servicestelle Bürgerbeteiligung

Ulrich Arndt

Tel. 0711 2153 1378